

PRESENTATION GENERALE DE L'EXPOSITION

Notre territoire : un sous-sol et des Hommes

(Nemours, Atelier du Château, du 1er au 16 février 2014)

En se centrant totalement sur le territoire de la région Fontainebleau-Gâtinais, cette exposition a des buts multiples:

- montrer la grande diversité de son sous-sol et donc sa richesse en ressources minérales
- mettre en évidence que ces ressources ont été depuis un passé ancien et sont encore aujourd'hui la source d'activités humaines multiples : science, industrie, agriculture, artisanat, art, culture, tourisme, etc...
- permettre au public de redécouvrir à travers ces relations ce patrimoine à la fois naturel mais aussi historique et culturel.



Si vous souhaitez :

- comprendre pourquoi le savant Lavoisier est à la base de la naissance de la science de la géologie moderne à partir de travaux dans la région d'Etampes
- réaliser pourquoi le nom latin d'Etampes « Stampae » est connu internationalement
- connaître le roi à l'origine du pavage en grès de Fontainebleau des rues de Paris
- découvrir la relation forte entre la Pyramide du Louvre et ce territoire
- vous intéresser aux méthodes d'exploitation anciennes et actuelles et voir divers témoignages sur les dures conditions de travail des carriers autrefois
- suivre l'histoire de la découverte et de l'exploitation du pétrole jusqu'à aujourd'hui
- comprendre les relations entre l'exploitation et l'utilisation des matières premières du territoire et donc l'utilité de ces dernières, et suivre l'évolution de ces relations dans le temps
- **bref voir votre territoire avec un nouvel œil et mieux le connaître**

cette exposition répondra à vos attentes.



Exposition gratuite

Pour tout renseignement sur l'exposition (jours et heures d'ouverture, visites de groupes, contenu, etc..) voir :

www.geofestival.org

LES SPONSORS DU GEOFESTIVAL :

NOS PARTENAIRES :
